

4 中 部 地 区

1 中部中学校区青少年健全育成協議会

- (1) 日 時 平成25年5月13日(月) 午前9時00分～11時00分
(2) 場 所 中部中学校 図書室
(3) 内 容

- | | |
|---|--|
| ① 市民憲章唱和 | |
| ② 開会の言葉 | |
| ③ 会場校校長あいさつ(中部中学校長) | |
| ④ 平成25年度協議会会長、副会長の承認について | |
| ⑤ 平成25年度協議会会長あいさつ(神ノ郷町総代 吉倉弘能 氏) | |
| ⑥ 来賓あいさつ(蒲郡警察署生活安全課 加藤守雄 氏)
(青少年センター所長 清水孝夫 氏) | |
| ⑦ 協議 | ・中部中学区児童生徒の様子と生徒指導上の問題点
・平成25年度「地域ふれあい活動」について |

(4)参加者<61名>

学区総代 学区市議会議員 民生委員 PTA 会長 地区補導員 更正保護女性会
子ども会長 主任児童委員 公民館長 保護司 PTA 関係部長 学校長 校務主任
中部中生徒指導主事

各学校の現状報告のあと、小学校区ごとの分科会で協議した。地域での子どもたちの様子、問題のある場所、本年度の地域ふれあい活動の日程・内容・方法などが話し合われた。

今年も、中部中学区の子どもたちは、落ち着いた生活が送れているという報告がされた。



<地区への意見・要望>

- ・公園での野球が少し危険を感じるので、地域で検討していく。
- ・公園にゴミ箱がないので、持ち帰りを指導する。
- ・交通量が多いので、安全な道路をめざす。(草刈り・白線等の書き直し等)
- ・オレンジロード無料化に伴う交通量と通学路の安全確保を検討する。
- ・空き屋、廃墟等の対策について関係機関に願います。

2 中部中学校区青少年健全育成協議会運営委員会(地域ふれあい活動反省会)

(1) 日 時 平成25年11月25日(月) 午前10時00分～11時30分

(2) 場 所 中部中学校 図書室

(3) 内 容

- ① 協議会会長あいさつ (神ノ郷町総代 吉倉弘能 氏)
- ② 来賓あいさつ (青少年センター所長 清水孝夫 氏)
- ③ 協議
 - ・児童生徒の様子について
 - ・問題となる遊び場、たまり場、危険箇所について
 - ・平成25年度ふれあい活動の反省

(4)参加者<35名>

学区総代 学区市議会議員 民生委員代表 主任児童委員代表 地区補導員代表
 公民館長 更正保護女性会代表 子ども会会長 PTA 会長 PTA 関係部長
 保護司代表 学校長 校務主任 中部中生徒指導主事

各校の現状報告後、小学校区ごとの分科会で協議した。地域での子どもたちの様子、問題のある場所、本年度の地域ふれあい活動の反省などが話し合われた。

<地区への意見・要望>

- ・路上駐車を避けて歩く登下校が危険だ。
- ・子どもたちの自転車の乗り方を注意していく。
- ・公園、空き地が中高生の遊び場になっている。
- ・各校共に、行事で生き生きとした子どもたちの姿を見ることができて嬉しい。



3 「地域ふれあい活動」日程

総代区	日 時	場 所	「テーマ」・活動内容・場所
神ノ郷 総代区	5月25日(土) 13:30～16:00	西部小学校運動場	西部地区体育祭
坂本 総代区	6月2日(日) 13:30～16:00	中央公園グラウンド	グラウンドゴルフ大会
中央小 学区	6月9日(日) 9:00～11:00	中央小学校周辺	学校周辺の草刈り・ゴミ拾い
清田 総代区	8月11日(日) 19:00～20:30	北部小学校運動場	盆踊り
水竹 総代区	10月27日(日) 9:00～11:30	中部中学校駐車場	防災訓練

4 各地区のふれあい活動

神ノ郷町総代区

日 時 5月25日(土) 13:30~16:00
会 場 西部小学校運動場(参加者300人)
テーマ 「西部地区体育祭」

昨年度の反省を生かして、これまでの「神ノ郷城の学習会・さんしゅう通りの草刈り・ゴミ拾い」の活動から、内容を大きく変えて行った地区運動会だった。

年齢に関係なく行われる競技もあり、地域のお年寄り方から幼い子どもまでが参加して大いに盛り上がった。



坂本町総代区

日 時 6月2日(日) 13:30~16:00
会 場 中央公園グラウンド(参加者70人)
テーマ 「グラウンドゴルフ大会」



毎年行われている町の行事(以前、ふれあい活動として行われたこともあった)を、再びふれあい活動として行った。コースをまわる競技とニアピンチャレンジが行われた。豪華な賞品をめざして、楽しそうに球を打ち、明るい歓声が響いていた。家族がそろって参加している家庭もあり、地区の人たちの楽しみにしている大会であることがわかった。

中央小学区 (吉光・栄町・蒲形 小江・蒲郡西・宮成)

日 時 6月9日(日) 9:00~11:00
会 場 中央小学校運動場(参加者400人)
テーマ 「学校周辺の草刈り・ゴミ拾い」

落合川と学校周辺の草刈りゴミ拾いという計画があったが、川原は滑りやすく危険であるという判断で、学校周辺だけを行った。範囲が狭くなったことで、周りの人との距離が近くなり、ふれあいを深めることができた。梅雨時期の6月実施は2年ぶりであったが、天候に恵まれた。

そろそろ内容の変更を考える必要がある。



地域の方といっしょに活動してふれあえたので、とてもよかったです。神ノ郷城の話は去年も聞いたので、ちょっとしゃべってしまいました。でも、地元に城があったなんてちょっとうれしいです。道路はあんまりきたなくなかったけど、みんなで掃除をしたので、本当にきれいになりました。
(中部中学校2年)

清田町総代区

日 時 8月11日(日) 19:00~20:30
会 場 北部小学校運動場(参加者300人)
テーマ 「盆踊り」



昨年度は水竹町がふれあい活動として行った北部地区の盆踊りを今年は清田町が行った。

中学生が積極的に踊りの輪に入ったり矢倉の上で盛り上げたりする姿があり、会場の雰囲気がとても和やかだった。かき氷やゲームのコーナーもあり、子どもから大人まで夏の夜を楽しんでいた。

今まで、おばさんたちの踊りをしているだけだったけど、今年は輪に入って踊りました。動きが分からなかったけど、浴衣を着ているおばさんたちの動きを真似しました。「上手だね」と、おばさんが嬉しそうに言ってくれました。かき氷もおいしかったので、とてもよい盆踊りでした。(中学1年 男子)



水竹町総代区

日 時 10月27日(日) 9:00~11:30
会 場 中部中学校駐車場(参加者150人)
テーマ 「防災訓練」

濾過器による100トン水槽水の濾過、消火器体験、煙道体験、備蓄用非常食の試食体験、応急手当体験、お楽しみゲーム(輪投げ・ストラックアウト)が行われた。班に分かれて、各種体験コーナーを巡回した。子どもたちは初めて体験することが多く、担当の方からていねいに説明を受たり質問をしたり、とても関心が高かった。



私は初めて消火器を使いました。やる前は、どうやるのかわからなかったけど、意外と簡単にできました。非常食はすごくおいしくて、これが非常食なんだと、これも意外でした。特に、チキンライスがおいしかったです。非常のときには、とても役立つ体験がたくさんできました。
(中学3年 女子)